

Juan el Bautista predica acerca de la venida del Salvador.

Mateo 3:1-12; Marcos 1:1-8; Lucas 3:1-20



Juan el Bautista predica acerca de la venida del Salvador.

Mateo 3:1-12; Marcos 1:1-8; Lucas 3:1-20

Mucha gente se fue al desierto. Hacía calor. La gente caminó un largo camino. ¿Por qué toda esa gente se fue al desierto? Fueron a ver a un predicador: Juan el Bautista. Juan el Bautista vestía ropas hechas de pelo de camello. ¡Su ropa debe haber picado mucho!

Juan el Bautista comía langostas (como grandes saltamontes) y miel silvestre. No tenía buena comida como tú y yo. A Juan el Bautista no le importaba la ropa bonita ni la comida de buen sabor. A Juan el Bautista le importaba decirle a la gente que el Salvador del mundo vendría.

Juan le dijo a la gente que dejara de hacer cosas malas y comenzara a hacer cosas buenas. Juan dijo: "Comparte tu comida con las personas que no tienen ninguna. No engañes a la gente ni les robes más. Sé feliz con lo que tienes". Juan dijo que la gente tenía que estar preparada porque Jesús vendría pronto.